
Protokoll:  
Beigeordneter Prümm verliest die Beschlussempfehlung der Verwaltung und ergänzt, dass auch 
auf der sog. Buga-Stele alle Möglichkeiten zur Hinweisung auf die Seilbahn ausgereizt worden 
seien. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass die Überprüfung der 
Vollständigkeit der Beschilderung für ihn der Kernsatz der Beschlussempfehlung sei. So solle 
geschaut werden, was getan werden kann, um im Sinne des Antragstellers tätig zu werden. 
Ebenfalls soll über die Kosten berichtet werden.  
 
Rm Coßmann (CDU) bittet darum, dass in Zusammenarbeit mit der Koblenz-Touristik auch die 
braune Beschilderung touristischer Ziele etwas mehr hervorgehoben werden sollte. Beigeordneter 
Prümm sichert zu, dass die Angelegenheit unter Beteiligung der Koblenz-Touristik im Dezernat 
IV verfolgt werde und anschließend im Fachbereichsausschuss IV darüber berichtet werde.  
 


